

Visite de l'exposition permanente des réalisations de la Force aérospatiale des Gardiens de la Révolution islamique - 19 /Nov/ 2023

L'Ayatollah Khamenei, commandant en chef des forces armées, a visité aujourd'hui l'exposition permanente des réalisations de la Force aérospatiale des Gardiens de la Révolution islamique à l'Université des sciences et des technologies Ashura.

Lors de cette visite, qui a duré une heure et demie, les dernières réalisations de cette force ont été présentées, notamment les missiles hypersoniques Fatah-2, le système de défense mobile Mehran, le système amélioré 9 Dey et le drone Shahed-147.

Le nouveau missile hypersonique manoeuvrable Fateh-2 est capable de défier sérieusement les systèmes de défense antiaérienne à courte, moyenne et longue portée. Quant au drone Shahed-147, il s'agit d'un aéronef large de 26 mètres de long, capable de voler jusqu'à 60 000 pieds d'altitude et de couvrir une distance de plus de 1000 kilomètres dans sa zone de détection. Dans la section des systèmes de défense, des systèmes de lutte contre les petits drones et les missiles ont également été présentés, avec une portée allant de 20 kilomètres à 320 kilomètres.

Les récents développements dans le domaine des lanceurs spatiaux ont été présentés lors de cette exposition, mettant en lumière les avancées significatives dans le domaine de la technologie spatiale.

L'Ayatollah Khamenei, lors de sa rencontre avec les commandants, a qualifié cette visite de gratifiante et de louable et a souligné que la caractéristique la plus importante de cette exposition était l'évaluation précise des besoins tout en proposant des solutions issues des recherches scientifiques.

Il a déclaré : "les réalisations scientifiques exceptionnelles sont le fruit d'une motivation profondément enracinée dans la détermination et la foi. Partout où nos jeunes ont fait preuve de détermination et de foi, des réalisations significatives ont émergé. Ces qualités étaient clairement perceptibles lors de cette exposition."

Le guide suprême de la Révolution islamique a énuméré une autre caractéristique de l'exposition de l'armée de l'air du Corps des Gardiens de la Révolution islamique, à savoir la prise d'initiative et l'innovation, soulignant : "Nous ne devons pas nous contenter du niveau actuel des réalisations, car les différentes branches militaires et non militaires dans le monde sont constamment en mouvement et progressent, et nous devons nous efforcer à rester à la pointe de l'innovation."

L'Ayatollah Khamenei exprime sa satisfaction quant à l'avancement rapide des forces armées, soulignant l'impératif de maintenir un élan constant. Il insiste sur la nécessité de reconnaître les lacunes et les déficiences, et de les corriger en répondant de manière adéquate à ces besoins, afin d'assurer un progrès homogène sur l'ensemble des domaines.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, abordant les évolutions en Palestine et la poursuite des atrocités du régime sioniste à Gaza, a déclaré : "Les événements de Gaza ont révélé de nombreuses vérités cachées au monde, dont le soutien des dirigeants occidentaux à la discrimination raciale."

L'Ayatollah Khamenei a dénoncé le régime sioniste comme un symbole de la discrimination raciale, déclarant que les sionistes se considèrent comme une race supérieure, justifiant ainsi le meurtre de milliers d'enfants sans aucun remords.

“Lorsque le président américain, la chancelière allemande, le président français et le premier ministre britannique soutiennent un tel régime raciste malgré toutes leurs prétentions, cela signifie que ces dirigeants favorisent la discrimination raciale, l'un des problèmes les plus détestables du monde.” a-t-il souligné.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé : "Les citoyens européens et américains doivent également clarifier leur position face à cette situation et montrer qu'ils ne sont pas partisans de cette discrimination."

Une autre remarque faite par l'Ayatollah Khamenei concernait l'échec militaire et opérationnel du régime sioniste dans la bande de Gaza.

Il a déclaré : "Malgré les bombardements massifs à Gaza, le régime sioniste a jusqu'à présent échoué, car dès le début, ils ont déclaré que leur objectif était la destruction du Hamas et de la résistance, mais après plus de 40 jours et en mobilisant toutes leurs forces militaires, ils n'ont toujours pas pu le réaliser."

Le guide suprême de la Révolution islamique interprète les attaques sauvages contre les hôpitaux, les femmes et les enfants à Gaza comme un signe de la grande nervosité des dirigeants du régime sioniste face à leur propre échec. Il souligne que l'incursion dans les hôpitaux ou les habitations ne représente pas une victoire, car la victoire implique de terrasser l'adversaire, un objectif que le régime sioniste n'a pas réussi à atteindre jusqu'à présent et ne pourra pas réaliser à l'avenir.

L'Ayatollah Khamenei a mis en avant le fait que l'échec ne se limite pas au régime sioniste, affirmant : "Cette incapacité révèle également l'impuissance des États-Unis et des nations occidentales. Le monde entier est désormais confronté à la réalité qu'un régime doté d'installations et d'équipements militaires sophistiqués n'a pas réussi à surpasser son adversaire dépourvu de telles capacités."

Il a également soulevé la question des responsabilités et des actions des gouvernements musulmans, affirmant : "Certains gouvernements islamiques ont publiquement condamné les atrocités du régime sioniste lors de forums internationaux, tandis que d'autres n'ont pas encore pris position. Cependant, cette situation n'est pas tolérable. La priorité consiste à couper les approvisionnements vitaux du régime sioniste, empêchant les gouvernements islamiques de soutenir ce régime en fournissant énergie et marchandises."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : "Les gouvernements islamiques devraient au moins rompre leurs relations politiques avec le régime sioniste pour une période limitée."

Le leader de la Révolution islamique a ajouté : "Les nations du monde ne doivent pas permettre que l'oppression du peuple palestinien soit oubliée, en continuant leurs rassemblements et manifestations."

Il conclut en affirmant: "Nous avons confiance en la promesse divine, nous sommes optimistes quant à l'avenir et nous accomplirons notre devoir."